

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos nombreux messages de sympathie et ne pouvant répondre à chacun d'entre eux, la famille de

Madiana PELLEGRINO

décédée le 25 août dernier à Morges, tient à vous remercier chaleureusement pour vos marques d'affection et de soutien dans ces moments de grande tristesse. Votre amitié et votre générosité de cœur ressemblent à celles de Madiana, tout au long de sa vie, comme sur cette photo de jeunesse où elle tend un verre d'eau à un ouvrier.



*La générosité est une vertu admirable,
c'est le mouvement d'une âme véritablement noble*